

La Exposición de Francisco Tún será inaugurada el jueves 11 de septiembre

Escrito por Redaccion

Lunes, 08 de Octubre de 2012 05:47 -



Guatemala, Ciudad Capital, en el ArteCentro Paiz el 11 de octubre iniciara la exposición de Francisco Tun, que ha destacado tanto en su país de origen como a nivel internacional con sus obras.

Sobre el Artista.

Francisco Tún (1948-1989). Artista único en la panorámica pictórica de Guatemala. Su creación coqueteó tanto con lo popular como con las creaciones cultas al proponer desde un cubismo intuitivo parajes y estructuras singulares llegando a convertirse en un verdadero Naife. La cárcel, la cantina, la iglesia, la mujer y el hogar fueron sus grandes ejes de inspiración. En el color y en la composición alcanzó propuestas que no fueron imitadas por él de nadie, ni después por ningún otro pintor chapín. De allí el título de único otorgado por Danny Schafer, Dagoberto Vásquez o Zipacná de León, entre muchos otros.

El Artecetro Paiz se localiza en la 9 calle 8-54 zona 1 Ciudad Capital.